#### TTT: COMPTE RENDU REUNION CONSEIL D'ADMINISTRATION



Date: 10 octobre 2013

Lieu: ancien local de Ligue, 224 route Hubert Delisle, 97430 LE TAMPON

La séance est ouverte à 18 h 00 par le président Marc DUBOURDIEU.

#### **COMPOSITION DU CA:**

Membres présents : Sandrine THIEN CHOW KANG, *Philippe ANSIAUX*, Frédéric DELCHIER, Vincent LAGIER, Alexandre MONTAUBAN, Expédit MONTAUBAN, Olivier MONTAUBAN, *David MOUQUET*, Lyne-May RALAIVAO, Robert RICHARD, Patrice ROBERT, Patrick SCHILLI, Marc DUBOURDIEU.

Absents excusés: Maryline ARIEN, Benoît BROUSSEAU.

Absent non excusé: Mickaël GARDOQUE

Membres invités : Christophe MOUQUET

#### **ORDRE DU JOUR:**

Le Président se félicite du nombre de participants à ce Conseil d'Administration. Nous sommes 14, ce qui est assez remarquable.

# I – Adoption du procès-verbal du Comité d'Administration du 29 août 2013

Le procès verbal de la réunion est adopté à l'unanimité.

Expédit MONTAUBAN attire toutefois l'attention sur le capitanat de l'équipe 3 du T.T.T. Le capitaine est bien Aurélio STEVANIN et non Bernard CALTEAU.

## II – Agrément des nouveaux adhérents

Aucune opposition n'ayant été soulevée pour les nouveaux inscrits, le T.T.T. compte à ce jour **60** adhérents.

# III – Situation du CAE – CUI club

Après bien des péripéties il semblerait que nos soucis avec la CGSS soient résolus. Nous avons obtenu le document de cet organisme précisant que notre association était à jour de ses cotisations (on a quand même fait quelques chèques ...). En suivant nous avons monté le dossier d'embauche auprès de Pôle Emploi. Il a été accepté et Christophe MOUQUET a pu prendre ses fonctions le 27 septembre 2013. Nous allons le garder une année et prolonger peut-être d'une année supplémentaire ensuite (enfin, il faudra qu'il soit très gentil avec son Président préféré ...).

C'est donc une excellente nouvelle ... tempérée par le courrier récupéré ce jour dans les locaux de la Maison des Ligues. L'ASP (l'organisme financeur des Contrats Aidés) nous demande de rembourser les 5 derniers mois d'indemnités perçus pour Christophe. Une belle erreur assurément qui demande toutefois un éclaircissement !

#### IV - Point sur la rentrée sportive - point financier

#### Rentrée sportive - entrainements

Après une quinze jours/trois semaines d'ajustements, il semblerait que le rythme de croisière des entrainements soit atteint.

Avis de Christophe MOUQUET:

Certaines soirées étant surchargées, il faudrait appliquer le dédoublement des entrainements (lundis, mercredis et vendredis).

Les horaires seraient donc ces jours-là: 17 h 30 à 19 h 00 puis 19 h 00 à 20 h 30.

Nous allons tenter ces modifications après ces courtes vacances sachant qu'il n'est jamais facile de bouger les habitudes. L'idée de commencer les créneaux à 17 h 00 est abandonnée (trop tôt pour les étudiants).

Christophe souligne la grande implication et l'assiduité des jeunes, beaucoup moins celle des adultes. Nous savons tous qu'il n'y a pas de secret : seul l'entrainement permet de progresser ...

### Rentrée sportive - compétitions

29 joueurs du T.T.T. se sont inscrits pour le premier tour des Critériums de St André. Ce qui est remarquable. Christophe a parfaitement assuré les déplacements avec les adhérents et les parents. Les résultats dans certaines divisions étaient au rendez-vous. Bonne expérience pour le moment.

Le Championnat par équipes a repris. La gestion se passe plutôt bien pour l'instant. Les capitaines d'équipes font parfaitement leur boulot en R1, R2, R3 et R5. Seule notre R4 (équipe de jeunes) a besoin encore d'être soutenue par l'encadrement (convocation, composition des équipes, gestion des déplacements).

Les résultats sont plutôt au rendez-vous. Nos équipes de Régionale 1 sont bien parties pour se maintenir toutes les deux, ce qui n'est pas rien!

Nos deux équipes de Départementale tournent également très bien et peuvent facilement viser les seconde et troisième places. Nous attendons avec impatience la confrontation entre le TTT 4 et les Flamboyants.

Seule notre R3 (Régionale 2) est dans le « dur » pour l'instant. L'implication des joueurs n'est pas en cause mais il faut surtout souligner la valeur des équipes adverses. Nous sommes un peu « légers » à ce niveau. Il faudra assurer deux matchs en tentant de renforcer au maximum l'équipe.

## **Point financier**

Notre compte est dans le vert. Après un point avec le Trésorier, Patrick SCHILLI, tout semble concorder à part une erreur d'écriture pour une dépense.

Les achats prévus pour la fin de l'année (tables, séparations peut-être) vont sans doute nous amener à présenter un exercice en équilibre, sans pouvoir dégager le moindre excédent. Si les associations n'ont pas vocation à thésauriser, il faut bien reconnaître que l'on ne peut se permettre AUCUNE fantaisie d'ampleur. L'achat de shorts en cours est la seule petite attention que l'on a pu se permettre au bénéfice des adhérents qui jouent les Championnats.

Nous venons de sortir un chèque de quasiment 2 700 euros pour la L.R.T.T. alors que nous n'avons rentré à ce jour que 3 300 euros de cotisations ...

Le dossier de demande de subventions à la municipalité pour 2014 a été déposé (4 500 euros). On a également fourni le dossier de subventions lié aux déplacements terrestres (1<sup>er</sup> semestre 2013).

La somme réclamée pour ce dernier poste (156 euros) est ridicule. Nous n'attachons pas assez d'importance à cette possible entrée de subventionnement. Il a été confié à Philippe ANSIAUX le rôle de suivre de près le dossier. Il sera chargé de réclamer les bons/factures d'essence auprès des joueurs avant ou après chaque compétition.

Soulignons que les services municipaux envoyaient encore leurs documents à l'adresse de l'ancien Président du club ... On a donc failli rater la date de remise de dossier de subvention. De plus, on n'a jamais été avertis des actions et manifestations municipales durant cette année civile. Ce qui ne nous a pas permis de participer et de nous intégrer au mieux dans le tissu associatif de la commune.

Le dossier du Conseil Général sera bientôt disponible. On espère un coup de pouce de cet organisme. Déjà une demande pour l'achat de tables et de séparations a été déposée. On attend.

## V – Préparation du second tour des Critériums – dimanche 27 octobre au Tampon

Le dossier d'organisation a été remis au Service des Sports. Les demandes sont beaucoup plus cadrées désormais.

Que du classique dans nos attentes : chaises, tables, sono ... et à nous d'apporter les rallonges électriques (!).

Encore un fois, trois pôles se dégagent :

- montage/démontage sous l'autorité de Christophe (qui cherchera à s'appuyer sur les jeunes). On parle de montage ET de démontage.
- bar sous l'autorité de Sandrine, Vincent et Mme et M. VALIAMIN
- juge-arbitrage sous l'autorité de Marc DUBOURDIEU et Patrick SCHILLI. On doit trouver un assistant supplémentaire (pour mémoire la Ligue défraie le club organisateur à hauteur de 260 euros. 100 euros pour le JA, 60 pour l'assistant et 100 pour la mise à disposition de la salle).

Cette compétition va drainer du monde (entre 180 et 200 personnes). Il faudra donc « assurer ». Notre seule appréhension concerne l'éclairage.

Le président signale qu'il sera absent la semaine qui précéde cette manifestation. Des personnes doivent assurer l'achat des fournitures du bar.

Christophe et Philippe ont commencé à réparer les tables abimées de la salle. Ils réclament l'achat de petits matériels pour les réparations ainsi que des cartouches de filets.

# VI – Axes et actions définis pour le développement du club – préparation de la politique à venir

Notre association est résolument tournée vers le « sportif » : formation de jeunes (école de sport), recherche de résultats (championnats par équipes, épreuves individuelles, ...). Nous y consacrons toute notre énergie.

Nous pourrions tenter de diversifier notre activité : actions dans les quartiers défavorisés, pour les populations défavorisées. Olivier et Alexandre vont s'entretenir du sujet avec un responsable de la CAF.

Des initiatives auprès de personnes handicapées, de jeunes en difficulté et dépendant d'associations du genre AAPEJ sont envisageables.

La multiplication et l'organisation de tournois familiaux pourraient nous amener de nouveaux licenciés (féminines).

L'action conjointe avec la FEDAR avait été très lucrative pour le T.T.T. Expérience à relancer ? (Robert RICHARD).

De manière générale toutes ces opérations sont intéressantes et sans doute pourvoyeuses de subventions. Avons-nous les moyens humains de gérer ces nouvelles orientations qui viendraient en supplément de nos propres actions ?

#### VII - Achat de matériel

Nous avons eu la surprise de découvrir une table neuve, commandée par le collège. Le Président demande à Christophe de « marquer » les tables : celles qui appartiennent au collège, à la mairie et au club.

Nous souhaitons encore en acquérir quatre de plus. On attend l'arrivée de la table ARTENGO au magasin Décathlon avant de se prononcer définitivement.

Nous voudrions également pouvoir disposer de séparations supplémentaires. L'excercice 2013 risque de ne pas être en équilibre si l'on procède à un achat conséquent.

Peut-être que la demande exceptionnelle auprès du Conseil Général va nous permettre d'obtenir ce matériel.

La LRTT devrait aussi fournir deux tables au club, considéré comme centre de manifestation sportive.

Au bout du compte, et avec un peu de chance, ce sont 6 ou 7 tables nouvelles qui seront à notre disposition.

Nous souffrons d'un manque de chaises dans notre salle. Cela devient pénible. Nous ne pouvons organiser correctement les matchs par équipe. Une nouvelle demande a été envoyée au Service des Sports.

#### VIII – Intégration de nouveaux membres au Conseil d'Administration

Philippe ANSIAUX et David MOUQUET demandent à rejoindre notre CA. Ils sont accueillis à bras ouverts. Leur entrée sera définitivement actée lors de la prochaine Assemblée Générale (janvier 2014). Ils sont en attendant cooptés.

Nous allons modifier les statuts lors de cette AG afin de porter le nombre de membres du Conseil d'Administration à 19.

Olivier MONTAUBAN soulignait la nécessité (c'est écrit dans nos statuts) de démissionner les personnes ne se présentant pas aux réunion du CA et ne s'excusant pas trois fois consécutivement. Le seul membre du CA qui « répond » à ce critère semble vivre une situation personnelle très difficile. Le Président ne souhaite pas ajouter une sanction qui pourrait être mal perçue par l'intéressé. Il est cependant évident que nous devons nous enquérir de l'évolution de la situation de cette personne.

#### IX - Questions diverses

- L'affichage au club a été repris par Christophe MOUQUET. C'est un plus incontestable.
- L'affiche préparée par Benoit BROUSSEAU a bien été exposée au décathlon de St Pierre.
  Merci Patrice, merci Benoit.
- Les kits pour les équipes (trousses de secours, matériel d'arbitrage, règlements, feuilles de matchs, balles, téléphone, numéros de licences des joueurs n'ont pas été constitués). Il faut le faire. Décathlon propose des trousses de secours. Patrice doit envoyer des tarifs. On parle aussi d'achat de bloc de « froid » à mettre au congélateur du club et de bombes de froid à acheter pour les équipes.
- L'association « Sol en Kèr » nous sollicite pour l'organisation d'un tournoi de découverte du tennis de table le dimanche 10 novembre 2013. Nous avons donné notre accord.
- Nous allons bientôt recevoir les shorts pour 4 des 5 équipes du club. L'équipe de jeunes (TTT 4) a reçu sa tenue complète avant le championnat.
- Nous devons floquer les tenues de l'équipe 4.
- Le club paie la formation d'entraineurs qui se déroule actuellement sur Petite-Ile. Deux personnes sont concernées (David MOUQUET, Aurélio STEVANIN). La formation est très complète (Niveau 1, Niveau 2) et Arbitrage.
- Nous ne savons toujours pas quand vont commencer les travaux de réfection du gymnase et encore moins où nous serons déplacés.
- Réception des équipes, boissons et bar de la petite salle. Les provisions partent très vite.
- La vente de boissons, un bar, présenterait également un plus pour les adhérents.
  Comment gérer cela ? On va essayer de proposer des cartes prépayées aux adhérents et à chaque fois qu'ils prendront une boisson, on annotera cette carte.
- Philippe ANSIAUX souhaiterait installer une grande horloge murale dans la salle. Une demande va partir auprès du Service des Sports.
- Philippe souligne également la poussière qui règne dans la salle. Ce problème est récurrent, renforcé actuellement par la sécheresse qui sévit sur les terrains extérieurs. On en touchera un mot au Service des Sports.
- Alexandre MONTAUBAN réclame la remise en service d'un robot. Le nôtre est en panne (pièce cassée). Il semblerait que ce modèle ne soit plus fabriqué.
- Patrice ROBERT parle du « Return Board », un objet à poser sur une table, à même de juger des rotations appliquées aux balles.
- Robert RICHARD souhaiterait bénéficier d'un filet récupérateur sur une table pour des entrainements au service. Bonne idée mais qui nous fait peur avec les collégiens. Trouver peut-être un modèle facilement amovible ?
- Le Président tient compte de toutes ces demandes d'achat de matériel. Si le Conseil Général nous débloque une subvention pour l'achat de tables et de séparations, nous pourrons alors envisager ces acquisitions.
- David MOUQUET souhaite relancer les « défis » au club. Ils permettent surtout aux plus jeunes de se mesurer aux adultes. David nous proposera un règlement.

- Un stage pendant les vacances est organisé dans la semaine du 14 au 18 octobre (9 h 00 12 h 00 et 15 h 18 h 00). Nous avons eu une autorisation orale du Service des Sports. Or Christophe rapporte qu'il y aura sans doute des problèmes de gardiennage ...
- Patrice ROBERT signale qu'il ne participera pas au prochain tour des Critériums au Tampon mais qu'il sera présent pour aider au montage et au démontage de la salle.

La séance est levée à 20 h 00.

Le président